

「第38期 9月例会 愛知企業訪問」

9月13日 於「株式会社八幡ねじ」「株式会社エムエス製作所」

株式会社神村製作所 義永 信一郎

9月13日に「愛知ブランド」の認定企業である、「株式会社八幡ねじ」様と「株式会社エムエス製作所」様の事業運営ならびに、委員会テーマの「経営者の志」についてのお話を伺うため、会員14名で訪問いたしました。昨年、中村顧問の紹介で愛知ブランド企業数十社が機青連企業へ見学に来られたご縁と、「今期は積極的に外部へアプローチしていこう」、という方針に沿っての開催となりました。

（株）八幡ねじ様では、十数万点という膨大な品目を少ロットでもスムーズに出荷するためのシステムと、その実際の運用を物流センターで見学し、後半には鈴木社長に社是である「三方善（八幡ねじ様では〈さんぼうぜん〉の読み）」について、変わらず受け継ぐものと社長ご自身の考え方との関係を中心に、田中委員長をファシリテーターとして対談形式でお話を伺いました。



鈴木社長との対談風景

（株）エムエス製作所様では同社副社長、医者、愛知ブランド企業11社のコラボレーショングループ「KASANE CHUBU（カサネ チュウブ）」代表と3足の草鞋で活躍される迫田副社長に、本社工場見学のご案内と、取り組み事業の説明とそこに込められた思いや志についてお話を伺いました。「KASANE CHUBU」でのコラボ製品「MUQU」の制作背景や、子連れ勤務などの柔軟な福利厚生取り組みなどは、まさに異業種経験者の副社長ならではの。



事業案内・商談用ショールーム(左)と「MUQU アイアンセット」216万円/6本セット(右)

2社ともに創業からの理念や風土を重んじながら、更に自身の志を軸とした新たな事業展開をされ、企業として発展されていました。規模や業種などの違いはありますが、我々機青連会員にとっても参考とすべきことであり、多くの気付きと学びがある訪問になったかと思えます。

今回の訪問に際しご快諾いただきました株式会社八幡ねじ様、株式会社エムエス製作所様、ならびに準備打ち合わせ時よりご尽力いただきました愛知ブランド評価委員の赤崎様、ご参加いただきました会員様に、あらためて御礼申し上げます。



「（株）八幡ねじ テクノセンター」にて



「（株）エムエス製作所 本社工場」にて